

Lesson 390

Vocabulary Summary: Simplified:

摄
shè
To take in

摄影机
shèyǐngjī
Camera

真正
zhēnzhèng
Real

能力
nénglì
Ability

热心
rèxīn
Enthusiasm

放心
fàngxīn
To set one's mind at rest

石油
shíyóu
Oil / Petroleum

主动
zhǔdòng
Active (not passive)

Vocabulary Summary: Traditional:

攝
shè
To take in

攝影機
shèyǐngjī
Camera

真正
zhēnzhèng
Real

能力
nénglì
Ability

熱心
rèxīn
Enthusiasm

放心
fàngxīn
To set one's mind at rest

石油
shíyóu
Oil / Petroleum

主動
zhǔdòng
Active (not passive)

6. Guò shēnghuó literally means “pass life” and is used to describe living.

Guò shēnghuó

过生活 / 過生活

To live life

a. Yàobùrán, yàoshì xiǎohái zhǎngdà hòu hái jìxù yīlài fùmǔ , zhè yàng yǐhòu de shēnghuó huì guò de fēicháng xīnkǔ de .

要不然，要是小孩长大后还继续依赖父母，这样以后的生活会过得非常辛苦的。/
要不然，要是小孩長大後還繼續依賴父母，這樣以後的生活會過得非常辛苦的。

Otherwise, if after the children grow up, they still continue to rely on their parents , their future lives will be filled with more toil .

b. En, rúguǒ méiyǒu zìjǐ yīge rén shēnghuó guò , huòxǔ jiù méi bànǎ zhēnzhèng tǐyàn dào dúlì de gǎnjué .

嗯，如果没有自己一个人生活过，或许就没办法真正体验到独立的感觉。/
嗯，如果沒有自己一個人生活過，或許就沒辦法真正體驗到獨立的感覺。

If they have never lived by themselves before , perhaps there is no way for them to really experience for themselves a feeling of independence .

7. Rèxīn also has a meaning of being “warm hearted”, which is how it is used in this sentence: Xìngkuī wǒde tóngshì dōu shì hěn rèxīn de rén , néng ràng wǒ hěn fāngxīn de bǎ gōngzuò jiāo gěi tāmen .

Rèxīn

热心 / 熱心

Enthusiastic

Xìngkuī wǒde tóngshì dōu shì hěn rèxīn de rén , néng ràng wǒ hěn fāngxīn de bǎ gōngzuò jiāo gěi tāmen

幸亏我的同事都是很热心的人，能让我很放心地把工作交给他们 /
幸虧我的同事都是很熱心的人，能讓我很放心地把工作交給他們

Fortunately, my coworkers are all warm hearted , and will let me give them work without having to worry